

Voyage Icam – ECAM en Colombie Du 05 au 20 Novembre 2019

Alain Dhorne (ECAM 76)

La paix signée en 2016 entre le Gouvernement Colombien et les FARC fait entrer la Colombie dans une période apaisée et sécuritaire ; l'attractivité touristique va pouvoir soutenir ce pays déjà visité par 5 millions de touristes en 2018, dont 70.000 Français! Fort de cette dynamique, le groupe de voyageurs Icam-ECAM a visité la partie «Cordillères des Andes-Caraïbes» entre Pacifique et Atlantique, correspondant à 40 % du territoire et où réside 80 % de la population.

La Colombie, grande comme presque deux fois la France avec 50 millions habitants, couvre un territoire très varié entre l'océan Pacifique et la mer des Caraïbes aux portes de l'Amérique centrale. Sa géographie est très variée, contrastée, composée des montagnes aux trois cordillères des Andes (orientale, centrale et occidentale), de volcans en activité, de hauts plateaux, plaines, déserts, de grandes rivières (Magdalena, Cauca) et la luxuriante Amazonie. La Colombie jouit d'un climat tropical à température constante prédominant tout au long de l'année par sa proximité avec l'équateur, bien adapté à l'agriculture et rendant cette destination touristique très attractive.

Enfin, la Colombie se distingue par des décennies d'instabilité politique et sociale depuis l'indépendance conquise par Simon Bolivar en 1819, sans oublier l'occupation espagnole durant trois siècles, à partir de 1499! Aujourd'hui, la Colombie est une République Constitutionnelle Unitaire avec un président élu au suffrage universel. La capitale Bogota a 10 millions d'habitants et représente plus de 50% du PIB national...

Notre périple a, donc, démarré à Bogota qui est située sur un haut plateau, à 2600 m d'altitude puis Neiva, Cali, Medellin, Carthagène les Indes, et retour à Bogota.

Lors de nos étapes, nous avons eu le plaisir de rencontrer 2 Icam expatriés.

Mathilde Siccardi (102 ATO) est tombée amoureuse de la Colombie et s'est installée à Cali. Travaillant pour une agence de voyage «Aventure Colombia», elle se pose la question de rentrer en France et d'exercer son métier d'ingénieur. La passion de la Colombie est tenace!

Stéphane Tardy (105 INA) est, lui aussi, tombé amoureux de la Colombie. Expatrié depuis plus de 10 ans, marié à une Colombienne de Carthagène, père de deux garçons, il habite Baranquilla, ville portuaire de 1 million d'habitants, proche de Carthagène. Après une première expérience comme Volontaire International de Solidarité en ONG, Stéphane revient à une activité industrielle comme Directeur de la filiale Colombienne (100 personnes) du Groupe Français «Vygon» fabricant de matériel médical en plastique à usage unique (export USA et France). Envisage-t-il de rentrer en France avec sa famille ? Probablement pour les études supérieures de leurs enfants. (Pour en savoir plus sur «ma vie en Colombie», lire l'entretien de Stéphane publié dans Icam liaisons n°196 de décembre 2019).

Nos deux guides ont su mener tambour battant la dynamique du voyage ; Mathias, toulousain expatrié et Alexandra, colombienne francophile. Curiosité bien servie, passion bien éveillée, amitié bien partagée ont fait un groupe heureux, prêt à repartir!

Pour avoir l'intégralité du compte-rendu de ce voyage, contactez Alain Dhorne (alain.dhorne@wanadoo.fr).

VOYAGE Icam / ECAM Myanmar (Birmanie) du 25 novembre au 10 décembre 2020

Des pagodes de bois de Mandalay aux temples de brique nue de Bagan, des jardins flottants du lac Inle au quartier colonial de Yangon, un

voyage époustouflant pour découvrir le plus mystérieux des pays asiatiques, du Nord au Sud. Une immersion dans les villages et tribus de la région de Loikaw et la visite du célèbre Rocher d'Or vous enchanteront. Un voyage qui ne se limitera pas à la visite des célèbres pagodes birmanes car nous irons dans des régions peu visitées par les touristes habituellement, notamment le village isolé de Minmanthu avec ses maisons sur pilotis en bambou tressé, les marchés flottants du lac Inle, la région de Sagar et les états de Shan et de Kayaw où l'on rencontre l'ethnie Padaung vêtue des habits traditionnels y compris les anneaux que les dames portent autour du cou et des jambes.



Découverte tout au long du voyage de nombreux ateliers d'artisanat comme la fabrique de feuilles d'or, d'ombrelles, de cigares, de tissage de soie de lotus, d'habits traditionnels, d'ateliers d'ébénisterie, du marché de jade et de nombreux marchés régionaux. Déplacements locaux en tuk-tuk, calèche, bateau, train...

Un voyage aux paysages variés et à la richesse de nos rencontres lors de repas pris chez les habitants et les partages spirituels dans les monastères et couvents avec les nones et moines qui vous restera sans doute comme le plus beau d'Asie.

Prix : de 2795 € à 3050 € par personne (suivant le nombre de participants) Supplément chambre individuelle : 635 €

Pour tout renseignement s'adresser à Marie-Christine Bidault Tél. 06 14 47 45 61 - Mail: marie-christine bidault@icam.fr André Satin et Marie-Christine Bidault